

Jeudi 16 mai, l'AVIVO a tenu conférence de presse afin de s'exprimer sur deux objets :

la 1<sup>ère</sup> Journée de l'AVIVO qui aura lieu le 30 mai prochain à la Ferme de Pierre-à-Bot de Neuchâtel, avec programme que vous découvrirez sur notre site, et l'important scrutin du 9 juin prochain au sujet de l'initiative du Parti socialiste concernant la limitation des primes de l'assurance-maladie.

L'AVIVO a exposé les raisons pour lesquelles elle soutiendra cette initiative, tout en réclamant des Etats-Généraux de la santé afin de traiter le mal en profondeur.

